

Ausschussmitglied Tausendfreund:

Es liegt ein Informationsheftchen im DIN A5 – Format mit Infos zu Ärzten, Kirchen, sozialen Einrichtungen und Seniorenheimen, herausgegeben vom Bürgermeister der Stadt Meckenheim vor. Dieses Heftchen sieht schlecht aus, es enthält schief kopierte Seiten. Was sagt die Verwaltung hierzu?

Antwort der Verwaltung:

Es handelt sich offensichtlich um ein einfaches Muster für ein Info-Blatt, das auf Anregung eines anderen Ausschusses erstellt, als Vorabzug an die Fraktionen verteilt und insofern nicht offiziell herausgegeben wurde. Dieses Info-Blatt soll eine Art Bürgerkompass darstellen und Informationen über Ärzte, Kirchen, soziale Einrichtungen u.a. enthalten. Es ist insbesondere in seinem Auftritt zu überarbeiten und bedarf der Beratung in den städtischen Gremien.

Im Übrigen wird auf die umfangreiche, jährlich erscheinende Informationsbroschüre „Familien- und Einkaufsführer / Bürgerinformation“ des Meckenheimer Verbundes e.V. verwiesen, die unter Einbeziehung der Stadtverwaltung entstanden ist und neben vielen Infos aus der Geschäftswelt auch Tipps und Adressen zu Ärzten, Kirchen, sozialen Einrichtungen und zur Stadtverwaltung etc. enthält.